Mars avril 2009 Numéro 6

Tas loupé ce fait ?

Et un malus pour cette grosse faute!

Un accident a été commis hier dans le Var : deux voitures se sont accrochées, occasionnant seulement quelques contusions bénignes pour les conducteurs. Ces derniers se sont plus blessés en se battant car ils ont voulu régler leur différend sur le champ. Le juge a supprimé leur permis de conduire pour ce comportement puéril ; néanmoins, les avocats de la défense s'offusquent ensemble : « Ce malus est vraiment fort!»

Rites de brèves

Flics en tram à Montpellier

Les services de sécurité renforcent leurs contrôles dans les rames de tramway pour faire face à la multiplication des fraudes. Le directeur des transports de la ville prend le sujet très à cœur et dans les couloirs de la Mairie, on le surnomme même « le fou des trams ». « C'est une véritable bête du chiffre !» s'exclame-ton du côté des services comptables. Mais les amendes sont très sévères et certaines associations crient au scandale en demandant la chute des peines.

Groupe de chroniqueurs

La guerre du Préfet

Voilà le titre que l'on pourrait donner à l'affaire Colonna dans laquelle chaque corse semble mouillé. L'Île de Beauté se sent solidaire depuis la traque d'Yvan,... Yvan l'acculé.



Des Champions voués au ski

Les Championnats du Monde de Ski Alpin se déroulent à Val d'Isère.

Les Championnats du monde de ski 2009 se sont déroulés cet hiver à Val d'Isère. Ce fut l'occasion de voir s'affronter des concurrents dans le coup. Après avoir passé la saison dernière à s'entraîner à frôler les portes finement, les compétiteurs vont pouvoir se consacrer aux pistes qui font peiner.

A Val d'Isère, quels sites, on peut encore bétonner. Les Savoyards veulent présenter leurs pistes à la nation. Les pentes sont bien effilées, les monts ne sont pas cachés, et pour l'instant les rues sont vides. Mais les organisateurs souhaitent empiler plein de foule.

Pendant cette visite, avec l'abbé, nous avons même présenté nos vœux à Killy. Marielle* n'est pas en reste, et nous parle de sa chute. Son slogan: « Et vive le ski! ».

Pendant la compétition, les organisateurs redoutent les vents hardis, les froids à noter, et des stratus qui sentent la neige.

L'ouvreur, sans gène, propose sa piste. Quel trac a ce pisteur! Et en plus, il se fait mal au dos à force de farter!

Les skieurs savent se préparer pour ne pas avoir des pannes de glisse. Ils doivent se méfier des skis qui volent, et ne devront pas avoir de soucis avec leurs carres et leurs douilles.

En compétition, les skieurs, spécialistes du géant sous l'averse, montent leur glisse dans le vent. Ils enfilent des pistes de belle nature. Sans fartage, ils veulent dominer les pentes, et foncent en se tenant sur leur garde. Mais attention au virage, sur le bas! Pourtant, une fois dans la pente, un skieur a chuté, et, transi, il avait des traces de rouge sur la binette.

Ce slalomeur, qui quitte sa cachette pour skier, est obsédé par le chrono, et il a failli tomber dans la porte. Néanmoins, il a bien montré son cran, et a terminé plein de glace. Satisfait, il a déclaré: « L'entraîneur pensait, puis on décidait. Je n'ai jamais envisagé le poids de la chute! ».

Les athlètes féminines russes, d'habitude skiant aux Rousses**, trichent par tous les bouts, et finalement sont exclues pour ne pas avoir le sang conforme. Et cette autre, épuisée, en a geint dans le vallon. Une journaliste se repaît de ce cas vilain, et affirme : « On dirait que la dope empire ! ».

Après les compétitions, on peut profiter d'une bonne raclette, de façon agissante. La fromagère, qui se méfie du brie quand il y a trop de vent, met son beaufort dans le coin et son mari l'affine dans la pente. Il est possible aussi de se taper des belles fondues au camp, les femmes posant leur mie sur le vin. Les Savoyards aiment aussi se taper une poule avec leur mondeuse***.

Maud du Fond de Champ

(Inspirée par Joël Martin)

- * Marielle Goitschel est une des figures de Val d'Isère. Elle prétend qu'il faut adopter le bob de l'Isère.
- ** Les Rousses : station de sports d'hiver du Jura. Les Rousses sont agacées.
- *** Mondeuse : Vin de Savoie. Prenons un bon coup de vin, c'est dimanche!

Pour recevoir nos publications ou pour y participer, n'hésitez pas à vous brancher sur lien :

amicaleduson.free.fr